



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Ha sido descubierta una vasta conspiración que tenía por objeto atentar contra la vida del Jefe del Estado.

Según los informes policíacos el movimiento estaba dirigido desde el extranjero por un ex presidente derrocado recientemente por el actual gobernante.

La noticia, desde luego viene de Caracas, Venezuela, y se refiere a Marcos Pérez Jiménez. Así se confirma lo que siempre hemos pensado: que no vale la pena convertirse en dictador si luego hay que estar viviendo con tantos sobresaltos.

El doctor Olba Benito ha sido alejado gentilmente de su cargo de delegado del PRC inscripto ante el Tribunal Superior Electoral, por el propio Grau San Martín, a quien se suponía que lo unían sinceros lazos de amistad.

Ha llegado, pues, el momento de advertirle a Olba: "¡qué amigos tienes, Benito!"

"Piro" Pendás, veterano político procedente de las filas auténticas, que actualmente se halla, según se rumora, en trajines de organización de un nuevo partido, es la figura que se presentará en el programa de "Telemundo pregunta" el próximo miércoles a las once de la noche, por el Canal 2.

Las autoridades no han concedido permiso al Partido Ortodoxo para marchar en respetuoso desfile hasta el Cementerio el próximo día 16, quinto aniversario de la muerte de su inolvidable líder Eddy Chibás.

En vista de tan ruda negativa, el Consejo Superior de dicho organismo se reunirá en breve plazo con objeto de acordar virilmente... esperar

hasta el año venidero por si soplan vientos más favorables.

Diálogo callejero.

—Oye, chico: préstame el periódico para ver la lista y saber si tengo, aunque sea, aproximación.

—Pero, viejo: si la Lotería no se juega hasta por la tarde.

—Yo no me refiero a la lista de Lotería, sino a la lista de aspirantes a Presidentes o Alcaldes que ha señalado Batista.

Leemos: "La doctrina Batista será redactada por destacados intelectuales adictos al régimen".

No tenemos que leerla. Seguramente será el antiguo programa del A.B.C. pintado de amarillo, en lugar de verde, que era su color original.

Reportan una perturbación a algunas millas al este sudeste de Puerto Rico. Temprano empiezan. De todos modos en esta época del año resulta improbable que tales huracanes crucen por nuestra isla. Era lo único que nos faltaba.

Que Cuba es el país de los vice-versas lo demuestra este dato pintoresco.

Actualmente existen muchos gubernamentales que son enemigos de las parciales, mientras sabemos de algunos opositoristas que están locos por ir a todo.

Conversación familiar.

—Papi: he leído que van a confeccionar un censo de analfabetos.

¿Y qué harán luego con ellos?

—Hijito: es que como dicen que se celebrarán elecciones parciales, tendrán que llenar las candidaturas con muchos de los que aparezcan en dicho censo.

M, ay 11/56